

LA LEALTAD

Julio Andrés Valor

edición y Administración

Calle de Sta. Rita, núm. 18
Teléfono núm. 240

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO

SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Precio de suscripción

Al mes . . . 50 céntimos

Año III

Alcoy 23 de Diciembre de 1915

Número 149

LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA DEL ALCALDE SR. MOLTÓ

Desde que nuestro muy querido amigo y jefe D. Francisco Moltó se posesionó de la Presidencia del Ayuntamiento, todo Alcoy tenía la plena confianza de que su paso por la alcaldía había de ser provechoso para los intereses de la población. En efecto, así ha sido y la realidad de los hechos ha venido a confirmar las esperanzas concebidas en el primer momento.

Todo Alcoy sabía que la gestión administrativa del Alcalde señor Moltó era diáfana, recta y honrada, pero faltaba que además del pueblo se pregonara y ratificara pública y solemnemente por las mismas personas que el pueblo eligió para que fiscalizaran los fondos del procomún, y esa confesión sincera, espontánea y palmaria de la buena gestión administrativa del Alcalde, la vimos todos, salida de los labios de los representantes de todas las diversas fracciones políticas que integran el Ayuntamiento, al aprobarse las cuentas municipales de 1914 en la sesión celebrada la semana última.

Además de las manifestaciones de varios concejales, como dejamos dicho, en el semanario radical del sábado anterior ocupándose de la mentada liquidación de cuentas dice paladinamente «que en general la liquidación del presupuesto de 1914 es satisfactoria, por lo que respecta a la gestión del Alcalde y del Ayuntamiento.» Verdaderamente son de agradecer estas manifestaciones, mas como el pueblo necesita ver cifras que se lo demuestren, estas nos las proporciona nuestro estimado colega *La Voz del Pueblo* que dice así tratando también de la referida sesión.

«En resumen: quedó plenamente demostrado: 1.º que la gestión administrativa del Alcalde en 1914 fué plausible; 2.º que en igual número de reses sacrificadas, que en años anteriores, aumentó la recaudación del arbitrio de carnes en 26.900 pesetas; 3.º que al cerrarse las cuentas habían 9.650,54 pesetas de las cuales erau

superavit 8 153,28 y 4.º que se habían satisfecho cuentas de ejercicios anteriores en valor de 188.382,40 pesetas.»

También nuestro querido colega *Diario de Alcoy*, se ocupa encomiásticamente de la labor del Sr. Alcalde y al efecto encabezó su editorial del jueves último con los siguientes epígrafes al reseñar la referida sesión:

«Brillante gestión administrativa del señor Moltó Pascual, reconocida por las distintas fracciones políticas.—El presupuesto del pasado año se liquidó con *superavit*.»

La íntima amistad que nos une con el Alcalde Sr. Moltó nos impide hacer los comentarios lógicos que nos sugiere la lectura de las mencionadas cifras, pero estas y los diversos elogios que se le prodigaron en la sesión de referencia por los señores concejales de diversos matices, dicen mas que cuanto pudieramos decir nosotros en favor de la labor administrativa del Alcalde D. Francisco Moltó Pascual.

Sobre la reforma Constitucional

No son los tiempos que corren muy adecuados para que se malgaste nada de ellos en discusiones estériles, y en el campo de estas forma en primera línea la relativa a la reforma constitucional. Sin embargo, la ha exhumada *El Debate*, y como en el comentario que ayer le dedicamos ve mal interpretado su pensamiento, bueno será fijar éste y fijar el nuestro, para que la opinión sepa a qué atenerse, respecto al de todos.

Dice el colega:
«La reforma constitucional que-remos conseguirla por la opinión, el deseo y el voto del país; pero entendemos que tan honda mutación precisa de un Gobierno que nos garantice la paz espiritual y material, y la recta administración, sin perjuicio de perfeccionar la legislación vigente.

Tenemos confianza en que, gobernando el señor Maura, se llegará a esta situación interior, fuerte

y tranquila, en la que sería posible —y sólo en ella—preparar la reforma del Código fundamental.

A la consecución de este fin, ¿cómo negar que conviene extraordinariamente no encontrar en el Poder público una oposición irreductible? Pues en el Sr. Maura no la encontraríamos, y yerra *La Epoca* al suponer lo contrario.»

Pues bien: á esas afirmaciones, nosotros oponemos otras dos:

Primera, no hay elemento conservador, en el verdadero sentido de esta palabra, que huya de toda exageración—venga de la izquierda o de la derecha—, que ame el concepto armónico de la vida—armonía que es distinta del eclecticismo vulgar que entre dos y cuatro elige sin razonar el tres—, no lo hay, decimos, que piense en una reforma constitucional; y segunda, no erramos al suponer que el primero en oponerse a eso es el señor Maura.

Para razonar estas dos afirmaciones, no hemos de aducir argumentos propios. ¿Para qué, si los tenemos del propio interesado, del señor Maura, y magistrales, como suyos?

El ilustre político, en un memorable discurso pronunciado en el Congreso de los Diputados el día 29 de Mayo de 1913, hablaba de la atracción de las izquierdas y decía que se habían presentado a los conservadores varias disyuntivas.

«Primera disyuntiva—decía elocuenteemente—, puesto que estamos todos conformes—¿y quien no lo estará? en que para nuestro país «la disconformidad constitucional y la lucha fundamental perenne es una rémora lamentable y un azote bastante para causar su atraso y su desgracia; pues que en esto estamos conformes, ¿qué procede? Insistir en la transacción que se ha buscado en la Constitución del 76, para lograr la conformidad de todos los españoles en las cuestiones fundamentales del Poder público, o fiarlo al poder personal. El poder personal, para la raza española, es un maná político: es tentador, porque es el milagro, porque es la novela, porque es la magia, porque, además,

es la pereza; porque con el poder personal, ¿para qué molestarse, y ¿para qué ciudadanía?»

Y para que no hubiera lugar a la duda, el Sr. Maura, hablando en nombre del partido conservador explicó el pensamiento de éste en la siguiente forma:

«El partido conservador, que en tiempos de Cánovas había asistido a la formación de las leyes, cooperando a ellas y apoyando resueltamente esa política; el partido conservador, que en tiempos de Silvela no había vacilado en optar por el segundo de los dos términos, en mi tiempo ha perseverado en esa misma política, en las obras y en las leyes, sin que haya nadie tan audaz que se atreva a ponerlo en duda; y todo nuestro esfuerzo, y todo nuestro empeño, y todo nuestro desvelo, ha sido procurar que la ciudadanía efectiva llenase de substancia las instituciones democráticas de las leyes de la Regencia.»

El partido conservador sigue pensando eso mismo, y defendiendo como expresión jurídica suprema de la vida pública española el Código fundamental. Sería una ligereza el sospechar que el Sr. Maura hubiese cambiado.

Constele, pues, a *El Debate* que en eso de la reforma constitucional encontrará la oposición irreductible de los conservadores, y que si el Sr. Maura piensa hoy como hace dos años, no es *La Epoca* quien yerra en sus apreciaciones, sino que lo es *El Debate*.

De que el Sr. Maura no ha cambiado, parece ser garantía la frecuencia con que le combaten las extremas derechas, muestra de lo cual es el artículo editorial de *El Siglo Futuro*, de anoche.

Pero, en fin, no somos los llamados a interpretar opiniones ajenas. Nos basta con responder de la propia, y ésta si afirmamos que sigue siendo la misma que era la del Sr. Maura en 29 de Mayo de 1913.

(De *La Epoca*.)

La Redacción y Administración de este periódico ha sido trasladada a la calle de Santa Rita núm. 18, principal.

RECUERDOS DE MELILLA UN GUARDA-AGUJAS MORO

Para LA LEALTAD

Los que desde hace algun tiempo nos encontramos en Melilla, y alguna que otra vez nos dirigimos al Territorio de Garet, al pasar por la estación de Tetuan nos ha llamado siempre la atención el guarda-agujas de la misma. Indígena; pero desde muy pequeño colocado bajo la protección del Jefe de Estación, ya casi en nada se parecía a los naturales del Riff; hablaba el español con bastante corrección; su cutis había perdido el color moreno sucio de los Rifeños y solo por el calzón corto y anchote que vestía, deducíase su parentesco con el pueblo africano. Hablador, cual todos sus semejantes, poseía el don de la simpatía, lo que hacía amena su conversación, que todo viajero buscaba ocasión de hablar con él durante el tiempo que en Zeluan se detenía el tren.

En uno de mis últimos viajes al Garet era tema de conversación entre los viajeros la desaparición de Maimon, nombre del guarda-agujas: muchas historietas se contaban de la fuga del *fis* Maimon: los que decían estar bien enterados, hablaban de una carta que al Jefe había dejado pidiéndole perdón y diciéndole que no era culpable de lo que hacía pues una causa superior le obligaba a tomar tal resolución.

Hay entre los rifeños cosas tan originales, que subyugan nuestro espíritu y avivan intensamente nuestra curiosidad, así es que, a costa de algun sacrificio y quizás exponiendo mi pellejo, quise saber la verdad de la resolución de Maimon.

Es la Kábila de Ben-i-buifru una de las mas importantes, no solo por las riquezas que encierra, sino también porque sus moradores, siempre se han distinguido por su fanatismo, valentía y desprecio a la vida, condiciones por las que, en tiempo atrás, fué Ben-i-buifru una de las Kábilas, que con mas tesón se opusieron a nuestra pacificación en este territorio. Desde lejos solo se divisa una colina llena de verdosas chumberas, sobre los que sobresalen de trecho en trecho los blanquecinos muros de la Kábila: allí nació Maimon, y a ella me dirigí a saber la verdad, acompañada de un viejo moro que goza de gran prestigio entre los suyos y que me está muy agradecido, debido a que le curó en su última enfermedad.

Al llegar, numerosos perros, terribles guardianes de la morada

moruna, salen a nuestro encuentro, en tan gran número, que casi forman una barrera intranqueable; las jóvenes moras cubriéndose el rostro con sus manos, huyen asustadas, al verse sorprendidas en su refugio por un español intruso, y los moros, dando inarticulados gritos van apareciendo por los boquetes de sus miserables guaridas. Una algarabía infernal reinó de pronto en toda la Kábila, y sin darnos cuenta y como por encanto, nos vimos rodeados de numerosos moros, resueltos a cerrarnos el paso a sus viviendas. El miedo se apoderó de mi cuerpo al contemplar el aspecto terrible de los moros que me rodeaban; intenté huir, pero una férrea mano me asió por mi brazo; era la del viejo moro que me acompañaba. El rostro del viejo tomó una expresión enérgica, centellearon sus ojos, y de sus labios brotó amenazadora una sola palabra que incomprendible para mí, fué la suficiente para que los rifeños depusieran su actitud y cayeran a nuestros pies, besando el suelo en prueba de humillación y arrepentimiento.

No salí de mi asombro hasta que sentado a la manera oriental saboreaba el mas perfumado thé, que en pequeñas y lindas tacitas nos servían las esclavas de Mohamed-ben-Mizian, Jefe de la Kábila y moro de gran prestigio. Este, ofreciéndome su larga pipa del enervante *Kif*, me dijo, pronunciando malamente el español: "Tu no estar vivo ahora, si no venir con el Marab; (1) tu estar amigo de él y también tu estarlo nuestro."

Entonces fué cuando comprendí, lo que momentos antes había sucedido; el viejo moro que me acompañaba era el Santón, y el reconocerlo fué causa del cambio tan radical que en su actitud habían observado los rifeños.

Largo tiempo estuve de conversación con Mohamed el que satisfizo mi curiosidad; me despedí de todos, y cuando, desde lejos, volvía a contemplar la colina de verdosas chumberas sobre las que sobresalían, de trecho en trecho, los blanquecinos muros de la Kábila, di gracias a Dios y prometí no ser mas curioso.

He aquí lo que me contó Mohamed:

Fátima y Maimón se conocieron desde muy pequeños; cuando éste, (todavía de corta edad,) quedó sin padre, muerto luchando junto con los españoles, fué recogido y puesto bajo la protección nuestra: no fué obstáculo éste para que Maimón olvidara los encantos de su primer amor,

(1) Santón.

y cuando sus quehaceres se lo permitían acudía a su Kábila a ver a sus parientes, a sus amigos y sobre todo a su pequeña Fátima. Ésta, a los 15 años, era extremadamente hermosa, tan bella, que su hermosura se había cotizado a un elevado precio. La ley musulmana no ampara el amor y Maimón, rico en fidelidad, pero pobre de dinero, aunque se imponía sacrificios, no pudo reunir el dinero suficiente para pagar a los padres de Fátima la cantidad en que se había estipulado el amor de quien había sido siempre, en secreto su fiel adorada.

Ya todo estaba solucionado: Fátima iba a ser una de las esposas del rico moro Mohatad; ya sus padres habían recibido la cantidad fijada en vacas, trigo, y cebada, y ella, la infeliz mártir de su beldad, había sido encerrada con arreglo a sus costumbres, en la casa destinada para recibir al esposo el día de la boda. Desde su encierro solo oía, de vez en cuando, la rigida voz del Muezin recitando el Corán: "Y será ultrajada, repudiada y hasta muerta la mujer que fijase su vista en otro varón que no fuera el destinado para su esposo,....."

¿Qué sucedió la noche anterior del día fijado para la boda?—Nadie lo ha podido averiguar— yo supo, que dicha noche Maimón desapareció de la estación de Zeluan y al día siguiente, cuando Mohatad fué a recibir en sus brazos a la bella Fátima, se encontró vacío el sitio donde debía de estar reposando la hermosa mora.

Las leyes del Corán son inflexibles: su Dios castiga severamente la acción de Fátima; esta ya no puede volver a su casa pues sus mismos padres la entregarían a la rabia de Mohatad; Maimón tampoco volverá mas a la Estación pues aun viviendo entre nosotros, no se escaparía a la justicia del pueblo rifeño;..... pero sin duda, allá dentro, en el corazón de Atrica, viven felices quienes se rebelaron contra su ley — y contra su Dios.

REMIGIO GIBERT.

PRONÓSTICOS DEL TIEMPO

El jueves 23, actuarán depresiones en el Mediterráneo superior y en la bahía de Vizcaya, las cuales causarán lluvias y nieves, principalmente en la mitad septentrional de la Península, con vientos fuertes de entre SO. y NO.

El viernes 24, habrá depresiones en el Mediterráneo superior y entre Túnez y Cerdeña. Por la acción de ellas, se producirán algunas lluvias y nieves en la mi-

tad oriental, especialmente en el N. y NE., con vientos de entre O. y N.

El sábado 25, se alejarán por el N. y S. de Italia las mencionadas depresiones, pero llegará otra al Cantabro, procedente del Atlántico. Ocasionará lluvias y algunas nieves en el NO. y N. de la Península, desde donde se extenderán un tanto al Centro, con vientos del 3.º al 4.º cuadrante.

La depresión del Cantabro pasará por el Centro y S. de Francia el domingo 26, y producirá lluvias en nuestras regiones, particularmente desde las del Cantabro y NE. a las del paralelo central, con vientos más o menos fuertes del 3.º cuadrante.

El lunes 27, se hallará en el golfo de León la depresión del Centro de Francia y llegará otra al mar del Norte procedente del archipiélago Inglés. Causarán lluvias en la mitad oriental, singularmente en el NE. y N., con vientos más o menos fuertes de entre SO. y NO. Temporal en el Mediterráneo superior y en el Cantabro.

El martes 28, se dirigirá al Báltico la depresión del mar del Norte y la del golfo de León se trasladará a Italia, formando otra secundaria en el Mediterráneo, entre Baleares, Argelia y Alicante. Estos elementos perturbadores ocasionarán lluvias y nieves en las regiones próximas al Mediterráneo y en el N., con vientos de entre NO. y NE. Descenso considerable de temperatura y temporal en el Mediterráneo.

SFELJOON.

DEL AYUNTAMIENTO

La reunión anoche celebrada por nuestra Corporación municipal fué de corta duración, siendo presidida por el Alcalde D. Francisco Moltó Pascual.

Sin discusión fué aprobada el acta de la sesión última.

Acordóse manjar los mismos obsequios que el año anterior, con motivo de las próximas fiestas de Navidad, al diputado a Cortes por este distrito, al Gobernador civil de esta provincia, al Delegado de Hacienda de Alicante y al Capitán general de la Región.

Por ocho votos contró dos quedó aprobado el informe de la Comisión de Policía Urbana que quedó ocho días sobre la mesa referente a la casa n.º 14 de la Plaza de la Constitución, con una enmienda adicional del Sr. Gosálbez, haciéndose constar en ella el disgusto con que la Corporación municipal había visto el que no se hicieran las obras necesarias

Cinematógrafo **KOK**

En esta época de invierno, las veladas se hacen insoportables.

Para evitar el aburrimiento, adquiera Vd. un **Cinematógrafo KOK Pathé** freres maravilloso aparato que por el poquísimo dinero que cuesta, reproduce en cualquier espacio en habitación grande o pequeña todas las sorprendentes escenas de la cinematografía, viajes, vistas, asuntos dramáticos o cómicos, proyecciones propias para colegios y patronatos, asuntos militares, risa y seriedad, todo, todo lo encontrareis en el Cine **KOK**.

No hace falta para las proyecciones tener instalada en la casa luz eléctrica, puesto que el aparato por sí solo se suministra el fluido, así como también hay modelos que funcionan con corrientes alterna y continua.

El **KOK** es útil en las noches de mal tiempo para el gabinete y en las noches espléndidas de mucho calor, para el jardín.

Representante en Alcoy, D. R. CASASEMPERE, quien tendrá mucho gusto en recibir a cuantas personas quieran presenciar una sesión de cinematógrafo en su salón de la calle de San Francisco, 32, 2.º

para el ornato de la mencionada casa, por hallarse enclavada en punto céntrico de la población.

Y sin ruegos ni preguntas, acto seguido se dió la reunión por terminada.

HEBDOMADARIO RELIGIOSO

Viernes 24.—Sta. Tarsila. Ayuno con abstinencia de carnes según la antigua disciplina I. P. por la Bula.

Sta. Maria.—A las ocho y media prima y misa mayor; por la tarde a las cuatro vísperas y completas; por la noche a las diez maitines y laudes; a las doce misa cantada y a continuación misa de comunión y otra rezada.

S. Mauro.—A las diez de la noche solemnes maitines y a las doce misa cantada, la de comunión y otra rezada.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer el último ejercicio de las Jornadas; a las diez maitines y a las doce misa cantada, la de comunión y otra rezada.

S. Agustín.—A las siete misa de comunión; a las cinco y media de la tarde el tercer ejercicio del trecentario de S. Francisco de Paula con exposición del Señor y sermón por D. José Boronat Payá; a las diez de la noche maitines y a las doce misa cantada.

V. Desamparados, Beneficencia, Hermanitas, Hospital y Siervas.—A las doce de la noche misa cantada.

Sábado 25.—La Natividad del Señor. Fiesta de precepto. I. P. por la Bula.

Sta. Maria.—A las seis y media felicitación sabatina y misa de comunión; a las diez misa mayor, al anochecer rosario; por la noche vigilia eucarística por el turno «S. José.»

S. Mauro.—A las diez misa mayor; al anochecer corona.

Sto. Sepulcro.—Primer día de Cuarenta Horas. A las nueve exposición del Señor y misa mayor; al anochecer rosario, ejercicio y reserva.

Domingo 26.—S. Esteban proto mártir. I. P. por la Bula.

Sta. Maria.—A las cuatro misa de comunión y reserva del Señor por el turno «S. José;» a las siete y cuarto misa de comunión por la Asociación de Señoras Doncellas; a las nueve tercia, asperges y misa mayor con homilía por el Sr. Arcipreste; por la tarde a las cuatro ejercicio con exposición del Señor y sermón por D. Rogelio Payá.

S. Mauro.—A las siete misa de comunión por la V. O. T. de S. Francisco de Asís; a las nueve función en honor de S. Francisco de Paula con exposición del Señor y sermón por el Dr. D. Rafael Sanus; por la tarde a las cuatro y media ejercicio por los terceros franciscanos.

Sto. Sepulcro.—Segundo de Cuarenta Horas. Como ayer.

S. Agustín.—A las siete misa de comunión por la Cofradía de Nuestra Señora de la Correa; a las nueve función a Santa Lucia por el Gremio de papeleros con exposición del Señor, orquesta y sermón por el Dr. D. Enrique Abad; por la tarde ejercicio en honor de Ntra Señora del Consuelo con exposición del Señor y sermón por D. José Valor.

Lunes 27.—S. Juan apostol. Sta. Maria.—A las nueve misa mayor; al anochecer rosario.

S. Mauro.—A las nueve misa mayor; al anochecer corona.

Sto. Sepulcro.—Tercero de Cuarenta Horas. Como el día anterior.

Martes 28.—La Degollación de los santos Inocentes.

Sta. Maria.—Como ayer.

Sto. Sepulcro.—Ultimo día de Cuarenta Horas. Como el día precedente, terminando con reserva solemne y bendición.

Miércoles 29.—Sto. Tomás obispo.

Sta. Maria.—Como el día anterior.

Jueves 30.—La Traslación milagrosa del cuerpo del apóstol Santiago de Jerusalen a Compostela.

Sta. Maria.—Primer día de Cuarenta Horas. A las cinco y media misa de exposición del Señor; a las nueve misa mayor; por la tarde a las cuatro solemnes maitines, laudes y reserva.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer ejercicio eucarístico.

DOÑA RAFAELA JULIÁ MONTLLOR

En la madrugada del pasado martes dejó de existir la virtuosa y bonísima señora D.ª Rafaela Juliá Montllor viuda de D. Camilo Gisbert Terol.

Cuantas alabanzas pudieramos nosotros prodigar en loor de esta distinguida dama, modelo de esposas y ejemplo de madres cristianas, lo pregonan infinitamente mejor las diversas obras de caridad, que desde hace muchos años venia practicando, llevando el consuelo al triste y el remedio al necesitado.

Enviamos a su distinguida familia nuestro más sincero pésame y en especial a sus desconsolados hijos D.ª Angelina D. Vicente D.ª Consuelo y D.ª Maria del Pilar, é hijos políticos D.ª Amparo Casanova y D. Santiago Gisbert Boronat, muy estimado amigo nuestro.

NOTICIAS

Ha sido nombrado Delegado de Hacienda de Valencia, nuestro muy considerado y querido amigo D. José Pérez Caballero que

desempeñaba igual cargo en Alicante.

Con tal motivo, la prensa valentina se congratula de tan acertado nombramiento y celebra que vuelva a aquella Delegación tan distinguido funcionario, que tan gratos recuerdos dejó en Valencia desempeñando el cargo de Tesorero de Hacienda.

Por su parte, los diarios de Alicante también dedican grandes y merecidos elogios al Sr. Pérez Caballero por su relevantes dotes de funcionario integérrimo, lamentado vivamente su traslado en términos altamente encomiásticos para el referido señor.

Por nuestra parte enviamos al Sr. Pérez Caballero nuestro más afectuoso parabien por el merecido ascenso.

El pasado martes en la Capilla de San Miguel, recibió por primera vez el pan de los Angeles la preciosa niña Anita Matarredona Pérez alumna del Colegio de la Pureza de Maria Santísima de Oteniente, hija de nuestro estimado amigo y correligionario don Francisco Matarredona Pascual.

Celebró el santo sacrificio de la Misa el virtuoso sacerdote D. José Valor, pronunciando, en tan tierno acto, una hermosa plática llena de unción religiosa, que conmovió a los numerosos concurrentes.

Reciba la pequeña Anita nuestro más sincero parabien que hacemos extensivo a sus cariñosos padres y familia.

Los jóvenes que forman el cuadro dramático del Patronato de la Juventud Obrera se preparan a celebrar dos veladas en los días 25 y 26, del actual en el teatro del local del Carmen (Pintor Casanova 24) bajo los programas siguientes:

Día 25.—El melodrama en cuatro actos "El Soldado de San Marcial."

Día 26.—La zarzuela en tres actos y en prosa "Vida Bohemia," A las nueve de la noche.

Recordamos nuevamente a los reservistas que este mes es el último en que se puede pasar la revista anual, pues de lo contrario incurrirán en severas penalidades.

Esta noche se pondrá en escena en el Teatro Circo la siempre aplaudida opereta "El Conde de Luxemburgo," en la que hará su debut la hermosa tiple señorita Eva Lopez.

En el Cine del Patronato (Santa Marta 32) se celebraran funciones los dos días de Navidad a las cinco y media y seis y media noche con bonitos programas.

En la primera sesión se sorteará un objeto entre los asistentes.

Recomendamos la asistencia por dedicar los beneficios de este Cine a favor de la Cantina Escolar que tiene establecida esta Corporación del Patronato de la Juventud Obrera.

En atento B. L. M, nos participa nuestro estimado amigo particular el joven médico D. Daniel Fernandez Oleina, que desde primero del próximo Enero establece su consulta y empieza la inscripción de igualas en su casa calle de San Cristobal número 16 duplicado, piso 2.º

Deseamos al mélico muchas prosperidades en su carrera

Nuestro buen amigo D. Gonzalo Rico, presidente del Ateneo Alcoyano, nos participa en afectuoso B. L. M. que esta sociedad ha quedado instalada en la Plaza de San Agustín n.º 28 principal.

Agradecemos al Sr. Rico la invitación que en nombre de la Junta Directiva del Ateneo nos hace para frecuentar esta Sociedad.

A partir desde el día 1 del año venidero, el servicio benéfico sanitario se verificará de la manera siguiente:

Médico encargado de 1.º distrito.—D. David Querol, que vive en Caracol 9, 2.º. Comprende las calles de Algezares, Virgen Maria, Sta. Bárbara, Buidali, San Miguel, San Antonio, Caracol y Tosal.

Médico encargado del 2.º distrito.—D. José Martínez Bayarri, que vive en San Lorenzo 19, 2.º. Comprende las calles de S. Blas, Carmen, P. Casanova, Sto. Tomás, San Gregorio, San Agustín, Virgen Agosto, S. Jaime, Purísima, S. Roque, D.ª Saurina, Embajador Irlas, Barbacana, Maestro Faus, Frente San Juan, Mosen Torregrosa, Plaza de los Herreros y Portal Nuevo.

Médico encargado del 3.º distrito.—D. Remigio Pascual Cantó, que vive en San Nicolás 35, Comprende las calles de Arias Miranda, Riba, Beato Nicolás Factor, San Nicolás hasta los números 119 y 84, Venerable Ridaura, Santa Rita, San Mauro, Polavieja, San Francisco, San José, San Lorenzo, San Cristóbal, Anselmo Aracil, Lauria, San Jorge, Cura Benloch, Orberá Santa Lucia, Alzamora, Onotre Jordá, Oliver, Cueva Santa, Sangre, Santo Domingo, Plazas de la Constitución, del Mercado y Pintor Gisbert.

Médico encargado del 4.º Distrito.—D. Juan Esteve Moltó, que vive en Santa Rita 57, 2.º y Comprende las calles de San Vicente, San Nicolas desde los números 121 y 86, Horno del Vidrio, San Rafael, San Buenaventura, Santa Maria, San Mateo y Santa Isabel.

MODELACION IMPRESA

para secretarías de Ayuntamientos,
y Juzgados Municipales

==== PAPELERÍA Y LIBRERÍA ====
OBJETOS DE ESCRITORIO

Precios económicos

Camilo Vilaplana Jordá

Plaza de la Constitución, 4

==== **ALCOY** =====

TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PLANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

NOTA. - Cada anuncio satisfará 10 céntimos de impuesto. (Ley de 1.º Enero 1906.)



LA ONZA DE ORO

En este establecimiento se han recibido para la presente temporada las más altas novedades en el ramo de

==== PELETERÍA =====

Además cuenta este Bazar con infinidad de artículos como

Guantería -- Paraguas -- Perfumería -- Bisutería
Cristalería -- Loza y Porcelana

COLONIA ONZA DE ORO a dos pesetas bolltea de a litro.

PRECIO FIJO

Unica casa en Alcoy que tiene los precios a la vista del público.

POLAVIEJA, 8 Y 10

MOTOR DE GAS POBRE

Se vende de marca Alemana, de unos 12 caballos completo con su gasógeno por aspiración, puede verse funcionar y

DINAMO

de corriente continua a 115 voltios, 65 amperios, marca Siemens. —Dirigirse a

COOPERATIVA ELÉCTRICA DE BAÑERAS (Alicante)

ESPACIO

DISPONIBLE

ESPACIO DISPONIBLE